



中野区民生児童委員協議会

Vol. 76

令和7年11月18日発行

四者協議会を行いました

テーマ「関係機関と地域との連携について」

9月2日(火)、8日(月)、19日(金)に『民生児童委員』、『児童相談所職員』、『学校職員』、『すこやか福祉センター職員』で、地域の児童生徒についての情報交換やテーマに沿って協議をしました。

今年度からすこやか福祉センターも加わりました！



9/2 江古田地区 四者協議会



9/19 鍋横・弥生地区 四者協議会



9/8 上鷺宮地区 四者協議会

四者協議会ってなに？

民生児童委員と区の3つの関連職員が集い、地域の児童生徒に関する課題についての意見交換や各機関の連携強化を目的としています。

地域割では、北部、中部、鷺宮、南部の4地区毎にて、毎年開催されています。



合同研修を行いました!



7月18日（金）、なかのZERO小ホールで合同研修を行い、267名の民生児童委員が参加しました。あしかりクリニックの芦刈伊世子先生に、「認知症予防と家族へのフォロー～地域住民（民生児童委員）ができること～」についてご講演いただきました。



あしかりクリニック 芦刈伊世子先生

認知症予防と家族へのフォロー
～地域住民（民生児童委員）ができること～

《民生児童委員の声》



大変わかりやすく素晴らしい内容でした。地域の中でいきしていくために他人事だと思わず、自分で考えて学んでいくことが大事だと思いました。

福祉
の
なかま

No.17 中野区社会福祉協議会（地域活動推進課） 熊木 彩花さん（上高田地域担当）

今年4月に入職しました、上高田地域を担当している熊木と申します。前職では児童福祉の分野で、子どもたちと遊んだり、保護者の方から相談を受けたりしていました。社協に入ってまだ半年ほどですが、日々戸惑いながらも、少しづつ業務を学んでいるところです。地域の皆さんに頼っていただける職員になれるよう、精一杯努めてまいります。

入職してから、民生児童委員の皆さんの活動をより身近に感じるようになりました。社協の事業は、民生児童委員の皆さんのお力添えによって支えられていることを実感しています。日々、まちなかサロンに参加する中で、サロンが地域の皆さんの居場所になっていることを肌で感じています。どのサロンでも、笑顔があふれる楽しい時間が流れています。

今後も、困りごとや不安などを一緒に考えていけたらと思っています。どうぞお気軽にお声がけください。何卒よろしくお願ひいたします。



編集：中野区民生児童委員協議会広報委員会

委員長：田中恵子/副委員長：堀越みゆき/酒井得子/寺崎益枝/小島修一/間瀬敬子/濱田勝江

発行：中野区地域支えあい推進部地域活動推進課民生児童委員担当 電話：03-3228-5582